



laservision

D laservision Brillenreinigungsstation

Installation an der Wand

- 1 Halten Sie die Bohrlochschaablone (auf der Rückseite) an die gewünschte Tragewand
Achten Sie auf eine Ausrichtung in angemessener, gut zugänglicher Höhe!
- 2 Bohren Sie die Löcher gemäß der Bohrlochschaablone
- 3 Stecken Sie die Dübel in die vorgebohrten Löcher ein
- 4 Entnehmen Sie das Zubehör und befestigen Sie die Reinigungsstation mit den mitgelieferten Schrauben

Befüllen der Station mit silikonfreiem Reinigungspapier (uvex Art. Nr. 9971 000 + LV Art. Nr. A99CLSTA1302)

- 1 Öffnen Sie die Stationsabdeckung mit Hilfe des mitgelieferten Schlüssels (nach unten klappen)
Schlüssel nur einstecken, nicht drehen!
- 2 Entfernen Sie die Schutzhülle des Papiers
- 3 Legen Sie das Papier so ein, dass ein Falz am unteren Ende der Station hervorkommt
- 4 Verschießen Sie die Abdeckung (deutlich hörbarer Klick bestätigt ordnungsgemäßen Verschluss)
- 5 Ziehen Sie den Schlüssel ab

Befüllen der Station mit uvex Reinigungsfluid (uvex Art. Nr. 9972 101 + LV Art. Nr. A99CLSTA1303)

- 1 Öffnen Sie die Stationsabdeckung mit Hilfe des mitgelieferten Schlüssels (nach unten klappen)
Schlüssel nur einstecken, nicht drehen!
- 2 Entfernen Sie den Schraubdeckel der Flasche. Schrauben Sie die mitgelieferte Sprühpumpe (uvex Art. Nr. 9973 101 + LV Art. Nr. A99CLSTA1304) auf die Flasche und setzen Sie die Flasche in die Station ein
- 3 Verschießen Sie die Abdeckung (deutlich hörbarer Klick bestätigt ordnungsgemäßen Verschluss)
- 4 Ziehen Sie den Schlüssel ab
- 5 Drehen Sie die Düse der Kunststoffpumpe nach vorne – Die Station ist einsatzbereit

GB laservision eyewear cleaning station

Wall mounting

- 1 Hold the drilling template (see the other side) up to the wall
Ensure it is straight and not positioned too high to ensure everyone can access the cleaning station!
- 2 Drill holes where advised
- 3 Put dowels into the holes
- 4 Remove accessories and screw uvex cleaning station onto the wall using the supplied screws

Fill the station with silicone-free cleaning tissues (uvex article code 9971 000 + LV article code A99CLSTA1302)

- 1 Open the cleaning station cover (fold downwards) using the key supplied
The key just needs to be inserted but not turned!
- 2 Remove the protective cover from the pack of tissues
- 3 Insert in such a way to ensure that a fold faces outwards at the bottom of the station
- 4 Close the cover (audible click confirms secure closure)
- 5 Remove the key

Filling the station with uvex cleaning solution (uvex article code 9972 103 + LV article code A99CLSTA1303)

- 1 Open the cleaning station cover (fold downwards) using the key supplied
The key just needs to be inserted but not turned!
- 2 Remove screw-cap from the bottle. Screw on the plastic pump provided (uvex article code 9973 101 + LV article code A99CLSTA1304) and insert the bottle into the station
- 3 Close the cover (audible click confirms secure closure)
- 4 Remove key
- 5 Turn plastic pump nozzle to the front – station is ready for use

protecting people

uvex-laservision.de

193410000040/300/7.20

